
 

３年生引退試合終了。３年生から後輩へ。 

～ＰＡＲＴ３～ 
 

 

 吹奏楽部(キャプテン：小畑楓夏) 

 

吹奏楽部の３年生の引退は１０月末ですが２年生が主体となって部をつくっていく

時期となりました。 

今年は吹奏楽コンクールをはじめ多くの演奏ステージが中止になり、悔しい思いも

しました。今は１０月に予定している１，２，３年生での最後の校内コンサートに向け

て練習をしています。 

日々の練習では挨拶、返事などの基本のことから徹底してきました。これは、この

先も全員で徹底してほしいと思います。 

そして、それぞれの学年のカラーを演奏にも出し続けて欲しいです。 

聞いてくださる方々に楽しんでいただける演奏、心に響く演奏をするためには、ま

ずは演奏者である自分たちが音楽を通して心から楽しむようにことが大切です。 

これからも北条中学校吹奏楽部として活動できることに自信と誇りをもって演奏

を楽しんでください。 

最後にこのメンバーで演奏できるステージがあるということに感謝し、25 人全員

で 1人ひとりの力を結集して頑張りましょう。        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 男子バレーボール部(キャプテン：藤原到児) 

 

僕たちは、試合に出場する機会が少なく、チームを支える裏の仕事をすることが多

かったです。 

３年生になっても、試合に出られない期間があり、悔しい思いもありました。 

それでも、チームが少しでも良い方向に向かうようにボール拾いや球出し、サポー

トをさぼることなく頑張りました。バレーボールが上手だという自信はないけど、こ

れだけは自信を持って言えます。 

また、礼儀やマナーを大切にし、毎日一生懸命取り組むことで、応援されるチームに

なれたかなと思っています。 

試合に出られず、悔しい、嫌だという思いになることがきっとあるけど、 

「最後まであきらめず続ける」ということを後輩たちには大切にしてほしいと思い

ます。 

 

 

 美術部(キャプテン：松本実子) 

 

美術部で活動してきた３年間で私たちは、大きく成長できたのではないかと思いま

す。制作に対する意欲も先生や同級生からのアドバイスや参考を受け止める力も向

上しました。今まで描けなかった形や色づかいなど、アドバイスをもとに描けるよう

になり、新たな発見にもつながりました。 

私たちが活動の中で、特に大切にしてきたことは、「協力」です。 

個人制作が主ですが、学年関係を越えて、協同制作がありました。 

私は人との関わりは苦手でしたが、皆で制作することの楽しさをしり、学年は違っ

ても、お互いに意見を出し合い、制作するというのが当たり前のようになってきま

した。これまで支えてくれた１年生、２年生には本当に感謝しています。 

３年生だけではできなかったことも多かったと思います。１人だけの力では、できな

いことも皆でやることにより、絆が深まります。これからは、１，２年生で次の新しい

活動を作っていってください。 
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